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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和２年２月１０日（月） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午前９時２７分 

出 席 者 委員   吉田 眞悦 

委員   鈴木 宏通 

委員   佐野 善弘 

委員   山岸 三男 

委員   前原 宏 

委員   櫻井 功紀 

委員   千葉 一男 

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋秀彰 

 

協 議 事 項 ・委員長の選任について 

・副委員長の選任について 

・議会運営委員会委員の選任について 

・議会だより編集特別委員会委員の選任について 

そ の 他  

閉 会 午前９時４０分 
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２号様式  協議の経過  

髙橋秀彰主事 定刻前ではありますが、皆さんお揃いですので、早速始めさせていただ

きます。 
委員長が選任されるまでの間、年長の委員が職務を行うことになってお

ります。出席委員中、千葉委員が年長でありますので臨時委員長をお願い

いたします。千葉委員、委員長席へお願いいたします。 
（千葉委員が委員長席へ移動） 

千葉一男臨時委

員長 

おはようございます。 
ただいま事務局から紹介されました年長委員の千葉です。ただいまから

総務、産業、建設常任委員会を開会いたします。本常任委員会の委員長選

任までの職務を行いますので、御協力をお願いいたします。 
ただいまの出席委員、７名でありますので本常任委員会は成立いたして

おります。 
これより本日の会議を開きます。着座して進めさせていただきます。 
本常任委員会の委員長の選任についてを議題といたします。お諮りしま

す。本常任委員会委員長の選任について、どのような方法で進めたらよろ

しいか、御意見をいただきたいと思います。 
自薦、他薦のいずれかでよろしくお願いします。 

鈴木宏通委員 自薦で私が再度登板させていただきます。 
千葉一男臨時委

員長 

ただいま鈴木委員から自薦ということでありましたが、いかがいたしま

すか。よろしいですか。（「異議なし」の声あり） 
はい。それでは鈴木委員を委員長にお願いしたいと思います。これに御

異議ありませんね。（「はい」の声あり） 
異議なしと認めます。よって本委員会委員長は鈴木委員に決定いたしま

した。御協力に感謝を申し上げ、鈴木委員長と交代いたします。 
（鈴木委員長が委員長席へ移動） 

鈴木宏通委員長 ただいま、総務、産業、建設常任委員会の委員長に選任されました鈴木

でございます。よろしくお願いいたします。では、着座にて進めます。 
それでは次に本常任委員会の副委員長の選任についてを議題といたしま

す。お諮りをいたします。本常任委員会副委員長の選任について、どうの

ような方法で決めたらよろしいか御意見をいただきます。自薦、他薦など

ございましたらお願いいたします。 
櫻井功紀委員 私から御指名いたします。山岸三男委員を御推薦いたします。 
鈴木宏通委員長 ただいま、山岸委員を推薦という声が櫻井委員よりございました。その

ほか、ございませんか。 
山岸三男委員 今櫻井委員から御推薦いただきましたので、私も自薦といいますか、副

委員長をさせていただきたいと思います。（「異議なし」の声あり） 
鈴木宏通委員長 それでは、山岸委員を副委員長にお願いしたいと思いますが、これに御

異議ありませんか。（「なし」の声あり）異議なしということでこれを認め

ます。よって本常任委員会副委員長は山岸委員に決定いたしました。では、

山岸委員お願いいたします。 
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（山岸副委員長が副委員長席へ移動） 
（「一言ご挨拶を」の声あり）では、副委員長。 

山岸三男副委員

長 

あらためて、総務、産業、建設常任委員会の副委員長ということで、数

年やっていますので、経験は積んでおりますので、今後ともよろしくお願

いします。 
鈴木宏通委員長 よろしくお願いいたします。 

それでは、次に会議事項３）議会運営委員会委員の選任についてを議題

といたします。議会運営委員は美里町議会運営基準 122により常任委員長
及び委員２人を選出することになっております。委員２人についてどのよ

うな方法で決めたらよろしいか御意見をいただきます。自薦または他薦で

構いません。よろしくお願いいたします。 
櫻井功紀委員 私から推薦いたします。年長議員の千葉一男委員とそれから吉田眞悦委

員。この２人を推薦申し上げます。 
鈴木宏通委員長 ただいま、櫻井委員より、千葉一男委員、吉田眞悦委員を推薦いただき

ました。そのほかにはございませんか。ありませんか。 
ないようですので、ただいま櫻井委員から御提案の千葉一男委員、吉田

眞悦委員に議会運営委員をお願いしたいと思いますが、これに御異議あり

ませんか。（「なし」の声あり） 
では、異議なしの声がありましたので、認めます。よって、議会運営委

員は私鈴木及び吉田眞悦委員、千葉一男委員と決定いたしました。 
続きまして４）議会だより編集特別委員会委員の選任についてを議題と

いたします。議会だより編集特別委員会委員は、美里町議会だよりの発行

に関する条例第４条第１項により、常任委員会から副委員長及び委員２人

を選出することになっております。委員２人についてどのような方法で決

めたら良いか、御意見をいただきます。 
櫻井功紀委員 自薦がないようだから推薦します。佐野善弘委員と前原宏委員にお願

いしたいと思います。 
鈴木宏通委員長 ただいま、櫻井委員より佐野善弘委員と前原宏委員を推薦するということ

でございます。この２人につきまして、このとおりということでよろしいで

すか。（「はい」の声あり） 
それでは、佐野善弘委員と前原宏委員に議会だより編集特別委員会委

員として決定いたしました。 
以上で本日の日程は終了いたしまして、これで終了させていただきます

が、各委員会あると思いますので、それぞれ終わりしだいですよね。（「は

い」の声あり）では、本日これで終了いたします。 
はい、櫻井委員。 

櫻井功紀委員 新しいテーマを決めなきゃないから、次回の常任委員会の日程をここで

決めたらいい。 
鈴木宏通委員長 そのとおりでございます。これから行われます常任委員会の研究テーマ

につきまして、皆様と協議をしたいと考えますので、日程をまず始めに決

めたいと思います。 
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（日程調整） 
では、２月 17日月曜日、午後１時半より第１回目の常任委員会を開催い

たしますので、よろしくお願いをいたします。研究テーマはぜひ考えてい

ただきながら、皆さんにお伺いをいたしますので、テーマを１つと言わず

何点かお考えいただければありがたいと思いますのでよろしくお願いいた

します。 
では、終了いたします。大変御苦労さまでございました。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和２年２月１０日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


